



WASHINGTON, agosto 25 (UPI).— Un aumento en los precios del azúcar de producción nacional llevó a la reducción de un centavo por libra en los derechos de importación del producto, según anunció hoy el Secretario de Agricultura, John Block.

Los nuevos derechos, que registrarán a partir del sábado, serán de 0.42 centavos de dólar por libra de azúcar cruda y de 1.42 centavos por libra refinada, dijo Block.

La reducción, la tercera desde el primero de julio, obedece a una resolución presidencial, que vincula los derechos de importación con los precios del azúcar de producción nacional.

La fórmula establece que los derechos de importación deben reducirse en un centavo cada vez que el precio del azúcar crudo doméstico supere en más de un centavo, durante más de 10 días en el mercado, el precio de estabilización del mercado.

El precio fijado en el mercado de café, azúcar y coca de Nueva York, fue desde el primero de julio, obedece a una resolución

—Favor pase a la página 43.

México Vende Petróleo a E.U. a Precio Controlado

MEXICO, D.F., agosto 25 (AP).— México ha accedido vender a los Estados Unidos un total de 40 millones de barriles de petróleo, a precios controlados, al tiempo que el Gobierno anunció hoy que tomará las medidas necesarias, para garantizar el suministro de productos básicos en las localidades fronterizas.

El Secretario de Hacienda y Crédito Público, Jesús Silva Herzog, anunció la venta adicional de petróleo, como parte de un programa tendiente a ayudar al país, a salir de su deuda externa, la tercera más grande en el mundo, calculada en 80.000 millones de dólares.

El envío del crudo mexicano cubrirá parte de un préstamo de 1000 millones de dólares, hecho por Estados Unidos la semana pasada, cuando Silva Herzog y otros funcionarios mexicanos se entrevistaron con banqueros norteamericanos, para postergar durante 90 días el pago de la deuda externa de México.

En el Acuerdo, se establece que la Empresa Estatal Petróleos Mexicanos (PEMEX), enviará diariamente 60.000 barriles de crudo durante el último trimestre de 1982.

—Favor pase a la página 20

La Plaga del Desempleo Azota a Todo los EE.UU.

WASHINGTON, agosto 25 (EFE).— La recesión económica de Estados Unidos afecta por desigual a las zonas más industriales del país, donde la cifra de desempleados alcanza en algunas ciudades a casi el 20 por ciento.

A escala nacional, el porcentaje de desempleados se ha cifrado oficialmente en el 9,8 por ciento, según el Departamento norteamericano del Trabajo, referido al pasado mes de junio.

Pero la medida estadística no puede ocultar que catorce grandes ciudades del país sobrepasan el índice del 15 por ciento, y que diez de ellas se encuentran en la región de los Grandes Lagos, una de las zonas más industrializadas del país.

Los Estados de Texas y Florida se hallan también incluidos entre los de mayor tasa de desempleo.

Pero la ciudad con más número de parados en toda la nación es Rockford (Illinois), a unos 120 kilómetros al noroeste de Chicago, con un índice de desempleo del 19,1 por ciento.

Rockford sufre hoy con más fuerza que ninguna otra localidad norteamericana.

—Favor pase a la página 43.

LEGIONARIOS TOMAN POSICIONES.— Beirut, agosto 25. Legionarios franceses tomaron posiciones hoy cerca de la "línea verde", que divide a Beirut este del oeste, para evitar posibles fricciones entre israelíes y palestinos. Las tropas norteamericanas, que desembarcaron hoy, ocupan el puerto de Beirut. (UNIFAX II de UPI).

Tropas de E.U. Asumen el Control Puerto de Beirut

BEIRUT, agosto 25 (AP).— Entre el fragor de los cañones y el tableteo de las ametralladoras, un contingente de 560 guerrilleros palestinos salió hoy rumbo a Siria, al tiempo que unidades de la Infantería de Marina norteamericanas, asumían el control del Puerto de Beirut, hasta ahora en poder de paracaidistas franceses.

Siete hoas y media después del desembarco de Infantes de Marina, en esta aribulada capital libanesa, los guerrilleros su-

bieron al barco chipriota de pasajeros Sol Georgios y salieron hacia alta mar, cantando el himno "Revolución hasta la victoria".

Dos horas más tarde, otro grupo de unos 400 evacuados de la OLP, abordó el buque Nereus, que zarpo hacia el Sudán.

Fuentes del Gobierno y de la OLP dijeron que la cancelación súbita de la evacuación de unidades guerrilleras por tierra, obligó a ciertos cambios de último minuto en los itinerarios y programas de los evacuados que llevan rumbo a Siria.

Un grupo de un millar de guerrilleros encaminados hacia el Yemen del Norte, también retrasó su salida

hasta que pudiera fletarse un barco más espacioso con tal propósito, dijeron las fuentes.

Hani El-Hassan, Asesor político del Presidente de la OLP Yaser Arafat y principal negociador palestino de las conversaciones de evacuación, dijo que el Enviado presidencial norteamericano Philip C. Habib, no pudo arreglar el viaje por tierra "de conformidad con los compromisos contraídos en los acuerdos".

"También desea acelerar la evacuación", dijo El-Hassan a la correspondiente de The Associated Press, Scheherezade Farahmarzi, antes de subir al avión rumbo a Siria.

El-Hassan, miembro de la principal facción de la OLP, Al-Fatah, fue el primer alto dirigente de la OLP que salió desde el comienzo de la evacuación, el pasado sábado.

El dirigente palestino llegó en el convoy que trajo al contingente destinado

—Favor pase a la página 43.

Contraofensiva en Favor Indocumentados en E.U.

WASHINGTON, 25 agosto (EFE).— Poderosas e influyentes instituciones, como la Asociación de Sindicatos Norteamericanos "AFL-CIO" y la jerarquía de la Iglesia Católica, han iniciado en Washington, una contraofensiva en favor de los derechos y protección de millones de indocumentados.

Datos obtenidos por la Agencia "EFE", en la Conferencia Episcopal, que agrupa a los obispos

norteamericanos, señalan que la campaña fue organizada inmediatamente después de que el Senado de Estados Unidos aprobara una ley que regula la inmigración.

En una virtual carrera contra el tiempo, según describió Cecilio Morales, de la Oficina de Asuntos Hispánicos de la Iglesia Católica, se celebran reuniones, consultas y con-

—Favor pase a la página 15

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 25 (AP).— El volumen de ventas superó hoy los cien millones de certificados por tercer día consecutivo, al tiempo que los precios de las acciones reanudaron su recuperación de agosto, con avances en un amplio frente.

Las transacciones iniciales fueron vacilantes, tras las caídas de ciertos títulos de primera categoría que perdieron terreno ayer.

Pero cuando las 30 acciones del Promedio Dow Jones y otros títulos de primera categoría ganaron terreno, el resto del Mercado siguió la tendencia alcista.

"A menos de que se registren noticias financieras verdaderamente negativas, no vemos nada que pueda perjudicar materialmente este mercado", dijo un analista.

Las bajas en las tasas de interés han contribuido a la recuperación del Mercado.

El Promedio Dow Jones —que bajó ayer tras ganar 114,25 puntos en las siete sesiones previas— recuperó

—Favor pase a la página 19.

Gobierno Aplicará la Ley a Maestros en Honduras

TEGUCIGALPA, agosto 25 (ACAN-EFE).— El Gobierno de Honduras, en su "respuesta definitiva" a los maestros de las escuelas y colegios oficiales del país, en huelga por demandas salariales, reiteró la imposibilidad de satisfacer las solicitudes de los educadores y advirtió que "aplicará la ley sin ambigüedades, a quienes insisten en violarla".

En una nota firmada por la Ministra de Educación, Alba Rodas de Fiallos, el Gobierno califica la huelga magisterial, como "violatoria a las normas jurídicas que nos rigen" y dice que, "en estos momentos es absolutamente imposible para el Gobierno, atender las solicitudes de aumento salarial presentadas por los maestros".

Los educadores rechazaron un planteamiento gubernamental, que serviría de guía para solucionar el problema de los aumentos, y demandaron "propuestas concretas" de parte de

las autoridades. Luego de una multitudinaria Asamblea General, los maestros marcharon por las calles de Tegucigalpa, gritando consignas y manifestando su inconformidad con la actitud del Gobierno.

Las autoridades prometieron la formación de una Comisión Mixta que estudie la situación económica del país, liberar a los dirigentes magisteriales detenidos y renunciar a la deducción de los días no trabajados por los huelguistas, pero se negaron a comprometer fechas y cantidades para los aumentos.

La reacción de los maestros rompió un diálogo que sus dirigentes habían entablado con el Presidente de la Nación, Roberto Suazo Córdova, que accedió a representar el papel de negociador, "por estar consciente de las necesidades que atraviesa el gremio docente", según el documento oficial.



FUERZA COMBINADA.— Beirut, agosto 25. Un camión cargado con guerrilleros palestinos, pasa ante una fuerza combinada de Infantes de Marina norteamericanos y soldados franceses, al ingresar esta tarde al puerto de esta capital libanesa, para ser transportados fuera del país.